
ぴよぴよ園の3歳児以上クラス新�
設について
STやOTの関わりについての現状
リハビリ施設にあたるものについ�
ての確認
兄弟児の保育についてどのような�
ものを希望しているのか
サポート保育についての詳細
制度利⽤開始までの期間短縮化
⽇中⼀時⽀援の事業者⼀覧に利⽤�
可能条件などの表記を追加希望

陳情についての進捗状況
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活動報告

8⽉に進路の会と連名
で提出した陳情につい
て、福岡市こども未来
局担当者様より現状説
明と追加質問があり、
進路の会から2名、療
考会より1名参加しま
した。

主な内容

来年1⽉に最終的な報告をいただく予定です。

またニュースにてお伝えします。

主に⼦ども発達⽀援課の⽅に対応していただきました。施設を増やす場所

や⼈員確保の問題などの他、⼀部違う部署に関わる案件もあり⼀筋縄で

はいかない様ですが、引き続き検討していくとの事です。丁寧に聞き取りし

ていただけましたので、前向きな回答につながればいいなと思います。



読書の秋

自閉症の僕が跳びはねる理由 (角川文庫) 
参照:�https://www.amazon.co.jp/dp/4044001502

おじさまと猫(ガンガンコミックスpixiv)
参照:�https://www.amazon.co.jp/dp/475757939X

ベストセラーなのでご存じの方も多いかもしれ 
ませんが、この本は、会話のできない重度の自 
閉症の東田君が、パソコンや文字盤ポインティ 
ングで13歳のときに執筆した本で、自閉症の人 
の言動のハテナ?をすごく端的に書いてくれてい 
ます。うちの娘もこんな感覚なのかなあ？と参 
考になりました。

広報係染谷の 

最近読んだ本

これはペットショップで売れ残りだったブッサイク 
な猫のふくまるが、妻を不慮の事故で亡くした失 
意のピアニストのおじさまに見初められ家族にな 
る話でほっこりします。特に三巻のふくまるがペッ 
トショップに出荷される前にママさんが、「覚え 
ていてね、あなたは私の可愛い子。誰が何と言お 
うと可愛い子」というシーンが泣けました。

ニュース係前田の
最近のお出かけ

自閉症₊発達障害の我が息子はこだわりが強く、そのこだわりが公共の場で 
出て、とっても困ることが最近よくあります。11/6橋本車両基地で行われ 
た地下鉄フェスタへ行ってきました。乗り物大好きな息子には大興奮のイ 
ベント！しかしすごい人込みで何をするにも大行列。すごい人込みの中、 
基地内をサラッと見学して、帰ろうとしたのですが、「ちかてつのりたー 
い！」と乗らずには帰れなくなってしまい、無料シャトル（橋本駅ー車両 
基地間地上を走る地下鉄！）に乗ることに。1時間半ほど待って...やっと乗 
車したのですが、すでに人がいっぱいで座る席がなく「すわれないよ 
ー！」と大声で叫び、せっかく席を譲ってくださったのに、自分が座りたい 
席ではなかったようで「いやだー！ちがう～！」と駄々こねまくってそれは
それは大変でした。最近電車やバスで自分が座る（と勝手に決めてる）席 
が空いてないと大騒ぎするなど、話せることが増えてうれしい反面公共の 
場でのKY発言に悩まされています（笑）

療考会メンバー 
コラム

～事務局メンバーによる、ちょっと 
息抜き雑談ページはじめました！～

https://www.amazon.co.jp/dp/4044001502
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